

Conférence de Presse du Mercredi 17 Avril 2013

Je vous informe que je suis victime d'un complot politico-médiatique.

Je veux vous exposer les vérités de ce qui se passe actuellement :

1^{er}) concernant GEANT CASINO

2^{ème}) concernant le SOFITEL

En ce qui concerne GEANT CASINO, nous avons découvert un détournement important de marchandises, et cela avec la complicité de certains fournisseurs locaux, employés et vigiles.

Nous avons mis le temps nécessaire pour identifier tout cela, déposer plainte immédiatement et informer nos assurances.

Vous serez tenus informés dans les prochains jours des suites de ce dossier.

De plus, les équipes dirigeantes que CASINO m'avait mises à disposition n'étaient pas à la hauteur.

Comprenez bien ils venaient de Métropole et n'avaient pas une vision parfaite du marché local qui est autre. Ils ont constitué des stocks mal adaptés au marché.

Nous sommes en train d'y remédier à tout cela avec l'appui du staff CASINO.

Je vous confirme que tous les salaires des employés sont payés, nos impôts sont payés, la CPS est payée en temps et en heure.

Plus de 3925 factures fournisseurs ont été ou sont litigieuses.

Nous avons renforcé nos équipes comptables, avons mis en place des équipes d'expert en comptabilité qui redressent tout cela.

Des négociations avec certains fournisseurs honnêtes ont été réglées, ils l'ont même annoncé à la radio.

Cette turbulence peut arriver à n'importe quelle entreprise qui travaille.

Dans le passé certaines entreprises de la Grande Distribution ont été dans le même cas, je ne suis pas une exclusivité.

Je suis un chef d'entreprises responsable, je gère 32 sociétés avec mes équipes performantes en Polynésie pour le bien de tous les employés et du Pays, ces sociétés sont florissantes malgré la conjoncture.

Il arrive parfois qu'une société peut avoir des turbulences passagères.

Je vous confirme solennellement que le Groupe CASINO en Polynésie va se renforcer, et va avoir un développement plus important les prochains mois.

Il n'est pas question pour l'enseigne CASINO de quitter le Pays.

Beaucoup d'affiliés nous rejoignent, notre réseau sera de plus en plus important.

Nous faisons notre devoir de casser le monopole ainsi que de baisser les prix, c'est ce qui a déjà été fait et nous allons continuer dans cette voie là.

Lorsque tous les litiges seront régularisés, nous allons convier certains fournisseurs locaux pour convenir ensemble d'un règlement.

Je vous annonce un renouveau de CASINO pour 2013 et jusqu'à la fin des temps.

Concernant la politique :

Je suis un homme honnête et juste, j'ai une conviction, j'ai donné mon programme et je le respecterai.

Je ne suis pas un personnage à faire le guignol et me présenter à la télévision ou ailleurs.

Depuis 3 mois, je me bats tous les jours, je travaille durement avec plusieurs investisseurs qui sont venus et font le va-et-vient pour identifier toutes les possibilités qu'il y aurait pour développer la Polynésie, et ce dans tous les secteurs.

Mr Teva ROHFRITSCH et Mr Gaston TOMG SANG, quand ils étaient au pouvoir, ont été invités avec toute leur équipe à Los Angeles par nos partenaires de fonds de pension les plus puissants des Etats Unis qui étaient prêts, et sont toujours prêts à venir investir en Polynésie.

C'est une vraie réalité, ils ne peuvent pas le nier.

Je comprends les doutes de certains.

Ils ont toujours été « roulés dans la farine ».

Moi, je suis un homme honnête, j'ai des convictions religieuses, je le crie haut et fort, ce que je dois faire je m'y tiens.

Jamais, jamais je ne profiterai de l'argent des autres, je paierai jusqu'à la dernière goutte de mon sang si il le faut.

Je trouve que certaines méthodes qui sont pratiquées ne sont pas démocratiques, car je vous annonce que mon Directeur de Campagne, ses enfants et sa famille ont été menacés.

Sachez que demain si il m'arrive quelque chose vous saurez pourquoi.

Ils veulent, comme ça été fait dans le temps à Jésus Christ un homme honnête et sincère, me crucifier, mais comme vous connaissez l'histoire il a réussi à convertir 2 Milliards de personnes sur la planète, et il avait raison.

Concernant le SOFITEL :

Je vous annonce, malgré l'intox comme quoi les Russes, les Chinois et j'en passe devaient reprendre le SOFITEL, que je suis candidat à la reprise du SOFITEL MAEVA BEACH à TAHITI.

Une première avance de fonds a été faite (preuve à l'appui).

Nous attendons la finalité de l'instruction du dossier.

Nous avons des partenaires américains, un grand partenaire de fonds de pension européen et une grande entreprise Japonaise ainsi qu'une banque locale qui doit participer à ce projet, qui sont fortement intéressés à investir en Polynésie.

Les investisseurs sont venus pour identifier toutes les structures et demander certaines autorisations.

Les plans ont été élaborés, tout est en ordre.

J'espère que nous n'allons pas les effrayer car il semblerait que ce soit une certaine pratique pour compliquer les démarches administratives.....

Notre but est de créer un complexe important pour la grande joie des touristes et des Polynésiens, et surtout, j'insiste sur la création de 2500 emplois directs ou indirects.

Je sais que tout cela va être très compliqué, mais tout dépend des résultats de Dimanche prochain.

Sachez que je suis un battant, et je sais rebondir.
J'ai été et je suis souvent critique, jaloué etc...

Moi je travaille, je ne compte pas mes heures et je répète, j'ai une conviction pour aider ce pays et j'irai jusqu'au bout.

Ici, pour certains il est compliqué de faire bouger les choses et se complaisent dans cette morosité.

Ont-ils vraiment envie de faire sortir le pays de cette crise qui perdure ?

Je vous laisse seuls juges.